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Viceministros Unifican Criterios 
Los vlcemlnlstros de conocim iento a la labor de- tructura del Ministerio de misma ~ 

Centro América aproba- sl nteresada en bien de la Justicia el Registro de la . para _unificar criterios con tras Industrias nacionales 
. Id d l l b ló relaciOna la un ion Y coope- Y regionales pueda lmpul-

~g;,:eo~aur~a~!~on~en~o g~ SUL~e~-e~nión se llevó a re~~~~edtn~~~t;l~f~~-al ~;: RESALTAN ración de todos los paises sarse el des'arrollo econó-
. Ja Propiedad Intelectual. cabo a continuación de la cas y derechos de autor!, 

1~[f~~~~~~ de~i~tmo . rt _ 1 mico Y social de la 
durante reunión efectuada de funcionarios responsa- correspondió a la Dra . s 1° ~ons 1 uye. sena a- subregión. 
en Tegucigalpa, Hondu- bies de la O M PI. Se rea lizó Dlna Castro de Callejas. Agregan que los vicem l- ron. f unifa for;ng efi caz ;CEPTAN 
ras. a tendiendo convocatoria subsecretaria de Justicia. nistros se mostraron sa ti s- fJara mpu sar e¡· eJarro-

En dicho evento, efec- del gobierno hondureño Y participar en las delibera- !echos por la reunión e o/ -~rr;;omzac on debas DEFICIENCIAS 
tuado los dias 16 Y 17 de di- de la O M PI. Asislieron to- clones. hicieron hincaple en el va- ~;a:l~~ ~ es 1~e e ~n Por unanimidad. los vl-
clembre. acor d a ron dos los viceminlstros del · Aslstieronlosvlcemlnls- lorquetieneenel con texto Ja p rf~nct" ¡c~m~o . r 
también reactivar en los Istmo, bajo cuya compe- Iros de Centro América. de Jos esfuerzos que se que e~o~:;a ade s~s ursa~~s cemlnlstros aceptaron las 
paises que no son miem- tencia se encuentran las Incluyendo a Pana m a. efectúan a nivel regional. para aue liberando nues- -Favor pase a lapáglna32. 
bros de la Organización adm inistraciones naclona- Como colaboradores tam
Mundial de la Propiedad les de la propiedad lntelec- bien participaron por El 
Intelectual WMPII. todas tu al. según Informan. Sa lvador. el Lic. Roberto 
las gestiones necesarias Cañas Alarcón y el Dr. MI-
pa ra su adhesión al conve- ASISTE DRA. guel Angel Gómez. El prl-
nio que establece dicho o.-- DE CA LLEJAS m ero. d i re e t o r de 
ganis mo . a la mayor Servicios y Transferencia 
brevedad posibl~. como re- Estando dentro de la es- · de Capita l y Tecnologia del 

Convención Nacional de 
los Testigos de Jehová 

M inlsterio de Comercio 
Exterior y Dr. Gómez. se
gundo registrador de Co
mercio del Min isterio de 
Justicia. 

La reunión fué inaugu
rada por el ministro de 
Economia de Honduras. 
.Lic . Roberto Mondragón y 
el director general adjunto 

Como una costumbre de 
antecedentes biblicos. los 
Testigos Cristianos de Je
hova de todo el pais se es
tán preparando para la 
convención nacional 
"Lealtad al Reino". Esto 
quiere decir que se reuni
rán en grupos, c;ue se es
pera lleguen a unos 15,000 
asistentes. los que disfru- , 
tarán de información ba
sada en Jos principios 
bíblicos y de compañe
rismo cristiano edificante. 

encargados de los diferen
tes departamentos están 
traba jando arduamente 
para que los miles de asis
tentes puedan disfrutar 
tanto del alimento espiri
tual como del alimento 
físico". 

de la OMPI. Dr. Marino 
Porzio. en representación 
del Dr. Arpad Bogsch. di- • 

Las sesiones de instruc
ción bíblica mediante dis
cursos. dramas y otras 
demostraciones se realiza
rán del 23 al 26 de diciem
bre. en el monumental 
Estadio Cuscatlán. 

" Invitamos a toda per
sona que desee las bendi
ciones de Jehova Dios a 
que disfrute este banquete 
espiritual que le Indicará 
el camino a una vida de fe
licidad genuina aun dentro 

rector general de OMPI. 
La mesa directi va se ins
taló con la delegación de 
Honduras siendo electo el 
Lic . Orlando Funes Cruz. 
como presidente de la 

Hoy Seró Sesión · 
Asamblea de AEAS 

El señor Mario Menén
dez. representante de la 
convención, infor:ma: " Los 
arreglos en cuanto al pro
grama y organización de 
asamblea ya van sobre 
ruedas. Se han comenzado 
a llevar a cabo muchos en'' 
sayos del programa y Jos -Favor pase a la página 50. 

Para hoy a las 9 horas 
está señalada la sesión
asamblea de AEAS en el 
hotel Camino Real, según 
Informan voceros de esa 
Institución. 

Alcanza Exito la Feria 
de las Micro Empresas 

Por otro lado dijeron que 
una noticia que file publi
cada en otro periódico el 18 
de diciembre. Intitulada: 
"Derogar Decreto 544 So
licitase a la Junta", re
sultó confusa y que, 
además, AEAS no ha pe
dido a la Junta la deroga
toria del Decreto 544, sino 
que se pide, por medio de 
los periódicos, derogar di
cho decreto en cuanto a la 
congelación de salarlos. 

La Feria de Artesanías 
montada en la Plaza Mora
zan logró éx ito. El calzado. 
muebles. ropa interior . 
dulces tipicos. piñatas gi
gantes y otros productos. 
tuvieron gran demanda. 

De acuerdo a los Infor
mes. los micro-empresa
rios de noventa 
comunidades marginales 
de-San Salvador. que reci
ben asesoramiento de 
PRIDECO. y la ayuda .eco
nómica del Banco de Fo
mento Agropecuario y de 
la Federación de Cajas de 
Crédito. lograron partici
par en una primera feria. 

Los obreros Instalaron 
unas carpas pequeñas de 
colores. las cuales daban 
atractivo al lugar. ademas 
de los variados productos 
como pinos, juguetes y 
adornos navideños. 

El exito de las ventas al 
cual hacen mención se 
debe a que los productos 
son bien terminados. y 
hasta cierto punto. mejor 
que muchos articulos que 
vienen importados al pais. 
A esto se agregan los pre
cios bajos. e_speclalmente 
en el calzado y la ropa . 

Las micro-empresas es
tán formadas por grupos 
de 5 obrergs como mínimo
. que se asociac ión para 
trabajar en determinado 
lugar de la comunidad o 
forman un pequeño taller. 

Actualmente estan fun
cionando 60 pequeñas em-

~ presas e n las zonas 
marginales. dando gran
dés frutos económicos. se
gún se informa. 

La feria a rtesa nal cul
mina este dia . De acuerto 
a los proyectos para 1982. 

estas actividades las mon
tarán mensualmente en 
distintos lugares de la ca

. pita! y de ser posible. lle
varlas a las ci ud ades 
vecinas cuando se cele
bren las fiestas patronales 
u otro tipo de actividad. 

MEDALLA DE ORO A PREMIO NACIONAL 
DE CULTURA.- El Dr. Oswaldo Ramírez Cien
fuegos, recibe una Medalla de Oro que le impone 
el Dr. Roberto Masferrer, en nombre de la Junta 
Directiva de "Clínicas Médicas", por haberse 
hecho merecedor del PREMIO NACIONAL DE 
CULTURA. en la Rama de Ciencias, 1981. E l ' 
acto tuvo Jugar el sábado en el local de la institu
ción. 

DONATIVO PARA REFUGIADOS.- EÍ Club de Leones de Soyapango, en
tregó ayer al Club de Leones de Sensuntepeque, 60 bultos de ropa y zapa
tos, un lote de medicinas y ·30 quintales de cereales, para distribuirlos 
entre Jos refugiados del Departamento de Cabañas. Entrega el donativo, el 
León Osear Canales r.ubio. Presidente del Club. 

Pdte. del CCE Dice: 

Quien no Quiera ir a 
Elecciones que no Vaya 

"El partido político que "Ahora el partid o la situación del Partido 
quiera participar en las político que quiera particl- Popular Salvadoreño. 
próximas elecciones con par con esta Ley Electo- PPS. es la misma que la 
esta Ley Electoral que lo ral , que lo haga ... y el que del Movimiento Nacional 
haga .. el que no quiera. no quiera, pues que no lo Revolucionarlo, MNR y la 
.pues que no Jo haga .. ", ex- haga", afirma Busta- del Unión Democrática 
presó el doctor Jorge Bus- mante. Nacionalista, UDN, o sea 
!amante, Presidente del Más adelante agrega que no han manUestado su 
Consejo Central de Elec- que será antes de las vaca- deseo de participar en las 
clones, máximo orga- clones de Navidad que se elecciones, además de que 
nlsmo vigilante del convocará a elecciones, no han presentado la nó
proceso electoral en nues- para que sesenta días an- mina de su Junta Dlrec-
tro país. tes del 28 de marzo, día de ti va. 

El Dr. Bustamante fue las elecciones, se Inicie la En cuanto a la reestruc-
abordado por los perlodls- campaña electoral. . 
tasen su oficina cuando es· Por otra parte dice que -Favor pase a la página 19. 
taba acompañado de los 
miembros titulares, Dr. 
Guillermo Antonio 
Guevara Lacayo e Ing. Ra
món Ernesto Rodríguez 
Rlvas. 

Agregó el , Dr. Busta
mante que ahora nuestro 
pais cuenta con nueva Ley 
Electoral, o sea que la que 
la Junta aprobó es la 
misma que se le entregó a 
Jos partidos politlcos para 
que la discutieran y si 
habla alguna observación 
discutirla con la Junta de 
Gobierno. Para esto es
taba prevista una reunión 
de partidos y Junta el 
jueves, a la cual no asis
tieron Jos representantes 
de Jos partidos. Unlca
mente llegaron de la De
mocracia Cristiana y de 
Acción Renovadora. según 
dice el Presidente del 
CCE. 

En vista de que no llegó 
la mayoría de los partidos. 
la Junta la aprobó y la en
tregó al CCE. y entró en vi
gencia el viernes 18. 

Labor de Sociedad 

Reparto A 1 imentos en 
Zonas de San Salvador 

El domingo se realizará 
el segundo reparto de ali
mentos a habitantes de zo
nas marginales. por la 
Sociedad San VIcente de 
Paú!. de esta capital. 

Informa el presidente de 
la organ ización. Dr . Gil
berta Meléndez Escoto. 
que el segundo domingo de 
diciembre se efectuó el 
primer reparto a habitan
tes de mesones del barrio 
San Jacinto . En dicho ba
rrio esta el asentamiento 
de la sociedad. en la parro
quia católica. 

Dijo que se reparten ce
reales y otros alimentos 
como arroz. frijoles. azú· 
car. leche y maiz . Se han 
gastado 1.100 colones en la 
compra de estos alimentos 
en el IRA. que les dio pre
cios especia les. 

Detalla que la Sociedad 
San Vicente de Paú! de El 
Salvador fue fundada en 
1959 por el sacerdote Luis 
Cuéllar. ya fa llecido. 
cuando era párroco de la I
glesia de San Jacinto. 
Luego. en 1963 logró la per
soneria jurídica. En dicho 
templo tienen un salón pa
rroquial donde realizan 
sus sesiones de trabajo. 
Co ntinuamente se dan 
charlas sobre temas cultu
rales y cívicos y uno de los 
colaboradores es el Dr. 
Raúl Arévalo Barriere. 
quien es presidente hono
rario de la Sociedad. 

El Dr. Meléndez ·Escoto 
dice también que esta or
ganización es a nivel m un· 
dial y ll ene su sede 

-Favor pase a la página 51 . 


